

Aktuelle Ernährungs- medizin

1 26. Jahrgang,
Februar 2001, Seite 1 – 34

A 1 Für Sie kommentiert

Enterale Immunonutrition reduziert Mortalität auf der Intensivstation

A 2 Für Sie notiert

Rinderwahnsinn BSE – Eine Bestandsaufnahme
Sind Nährstoffanreicherungen notwendig und unbedenklich?
Gemüse, Geflügel und Fisch bei Deutschen im Trend

A 8 Termine

A 10 Gesellschaftsmittelungen

A 13 Hinweise für Autoren

Inhalt

Originalarbeiten/ Originalbeiträge

- 1** A. Grund, H. Krause, M. Siewers, H. Rieckert, M. J. Müller: Funktionelle, verhaltensabhängige und soziodemographische Parameter von präpubertären Kindern von adipösen und nichtadipösen Eltern
- 8** I. Kiefer, M. Kunze: Ambulante Ernährungsberatung für Spitalpatienten
- 11** E. Reithofer: Besonderheiten der Ernährungstherapie bei adipösen Kindern
- 14** P. Fasching: Ernährung im Alter
- 19** H. Grimm, K. Mayer: Nutritive Sepsis-modulation – Was können wir von „Fettemulsionen der dritten Generation“ erwarten?
- 26** D. Nißle: Ernährungstherapie bei Stoma-Anlagen

In der Diskussion

- 30** K. Widhalm, M. Zavrel, E. Reithofer: Kalziumzufuhr bei Kindern und Jugendlichen im Licht der Empfehlungen (D-A-CH-Referenzwerte 2000)
- 33** Stellungnahme von F. Manz
Stellungnahme von A. Zittermann

Contents

Original Papers/ Original Contributions

- 1** A. Grund, H. Krause, M. Siewers, H. Rieckert, M. J. Müller: Functional, Behavioral and Sociodemographic Characteristics of Prepubertal Children with Obese and Non-obese Parents
- 8** I. Kiefer, M. Kunze: Ambulatory Nutritional Counselling for Hospital Patients
- 11** E. Reithofer: Special Aspects of Nutritional Therapy in Children
- 14** P. Fasching: Nutrition in Old Patients
- 19** H. Grimm, K. Mayer: Nutritional Sepsis Modulation – What can be Expected from Third Generation Lipid Emulsions?
- 26** D. Nißle: Dietary Therapy in Case of Stoma (Preternatural Anus)

In Discussion

- 30** K. Widhalm, M. Zavrel, E. Reithofer: Calcium Supply in Children and Adolescents in the Light of Official German, Austrian and Swiss Recommendations
- 33** Comment by F. Manz
Comment by A. Zittermann